



## Síntesis de medios

19 de marzo de 2023

### Primeras Planas

Celebran al petróleo, pero...  
Sin destino claro, planes por 156 mmdp  
"Está asegurada la continuidad"  
Cooperación sin sometimiento a EU, señala AMLO  
"No regresarán al poder los oligarcas"  
Toman el Zócalo

[Reforma](#)  
[El Universal](#)  
[Excélsior](#)  
[La Jornada](#)  
[El Heraldo de México](#)  
[La Prensa](#)

### Secretaría de Seguridad Ciudadana

#### Reunión de Omar García Harfuch con ProMéxico

**Omar García Harfuch**, Secretario de Seguridad Ciudadana, e integrantes del Observatorio de Seguridad Ciudadana ProMéxico se reunieron en las instalaciones del Museo de la Policía para avanzar en temas de seguridad pública. [La Prensa](#)

#### Operativo motocicletas seguras en Cuauhtémoc, Cdmx

Mediante el dispositivo "Salvando Vidas", los oficiales de seguridad establecieron puntos de revisión integral, para garantizar la seguridad de motociclistas y prevenir accidentes, en el cruce de las avenidas Insurgentes y Paseo de la Reforma, en la alcaldía Cuauhtémoc. "Con el objetivo de fomentar la conducción segura y evitar accidentes, se implementaron dispositivos de revisión a personas conductoras de motocicletas en diferentes puntos de la alcaldía Cuauhtémoc, los cuales estuvieron a cargo de personal de la Subsecretaría de Control de Tránsito de la Secretaría de Seguridad Ciudadana la Ciudad de México", precisó la dependencia al mando de **Omar García Harfuch**. [Uno más Uno](#)

#### El destape de Kukulcan-Mauricio Vila

Al inaugurar la 86 Convención Bancaria en la ciudad de Mérida, el presidente Andrés Manuel López Obrador destapó al gobernador panista de Yucatán, Mauricio Vila, como aspirante a la Presidencia en 2024. Dicho gobernador es uno de los mejores posicionados en el electorado debido a sus buenos resultados. En el tema de seguridad ha dado los mejores resultados, pues su Secretario de Seguridad Pública, Luis Felipe Saidén Ojeda, ha sido un excelente secretario, que incluso, junto con **Omar García Harfuch**, podríamos decir que son los mejores secretarios de seguridad en el país. [El Universal](#)

#### Capturan a "corredores de droga" de la Unión de Tepito

Presuntamente relacionados con la organización criminal de "La Unión de Tepito", elementos de la Policía Preventiva de la **SSC** detuvieron, en la esquina de las calles Fresno y Eligio Ancona, en la colonia Santa María La Ribera, alcaldía Cuauhtémoc, a tres "corredores de droga" que estaban en posesión de 200 dosis de marihuana, las que comercializarían este fin de semana. [Uno más Uno](#)

#### Seguridad Ciudadana capitalina estima 500 mil asistentes

Tras la concentración por el 85 aniversario de la expropiación petrolera, las autoridades de la Ciudad de México estimaron que 500 mil personas acompañaron al presidente de la República, Andrés Manuel López Obrador, en el Zócalo capitalino, sin reporte de incidentes. La Secretaría de Gobierno, en sus redes sociales, informó que en un cálculo realizado por la **SSC** la concentración "convocó a 500 mil personas en el Zócalo" [La Jornada](#) / [Excélsior](#) / [El Heraldo de México](#) / [La Prensa](#) / [La Prensa](#) / [El Gráfico](#)



## Síntesis de medios

19 de marzo de 2023

### Refuerzan protocolo para evitar suicidios

Unos 300 efectivos de la **SSC** adscritos al Metro y de personal de la Gerencia de Seguridad Institucional son capacitados con la finalidad de reforzar el programa para evitar suicidios “Salvemos Vidas”, informó ayer el STC. El organismo anunció que dio inicio a la capacitación en la guía de apoyo para la detección y disuasión de personas en riesgo de acto suicida en estaciones de la red. [Excélsior](#) / [El Sol de México](#) / [La Prensa](#)

### Rinden homenaje a policías caídos

A los dos policías caídos en el operativo del viernes durante la madrugada que inició en San Antonio la Isla y terminó en la Ciudad de México, les hicieron su último pase de lista frente al palacio municipal de Tenango del Valle. Cabe destacar que un **policía de la Ciudad de México** también perdió la vida. [La Prensa](#)

### Chofer de RTP arrolla a conductor

Un hombre de la tercera edad murió atropellado por el conductor de un autobús de la Red de Transporte de Pasajeros (RTP), en calles de la alcaldía Iztapalapa. Los hechos ocurrieron sobre la Avenida Benito Juárez esquina con Adolfo Ruiz Cortines, en la colonia Presidentes. Agentes de la **SSC** recibieron el reporte de un hecho de tránsito y después de una búsqueda por la zona, el conductor del camión fue detenido y puesto a disposición del agente del Ministerio Público. [El Gráfico](#) / [La Prensa](#) / [Metro](#)

### Captan solo 7 invasiones al día en el MB

De acuerdo con un reporte emitido por la **SSC**, en total se emitieron 2 mil 532 multas que fueron generadas a partir de las grabaciones realizadas por los sistemas de cámaras. [Reforma](#)

## Policiaco

### Impacta a casas

Una pipa con agua colisionó ayer por la mañana contra árboles y fachadas de viviendas de la Colonia Jardines de Churubusco. Sólo se registraron daños materiales. Al lugar acudieron elementos de la **SSC** y solicitaron la presencia de los servicios de emergencia. [Reforma](#) / [La Prensa](#)

### Le dan en la Torre Blanca

Un hombre fue ejecutado en la calle Ignacio Allende, en los límites de las colonias Ampliación Torre Blanca y Argentina Antigua. Fue interceptado por dos hombres que iban en una motocicleta. Los agresores huyeron hacia el Estado de México y en el trayecto dejaron abandonada la motocicleta que tripulaban. [El Gráfico](#)

### Encuentran a maestra sin vida

Triste final tuvo una maestra de nivel medio superior que fue encontrada sin vida dentro de un domicilio en la colonia Obrera, alcaldía Cuauhtémoc, por una probable enfermedad, pues al llegar los oficiales no hallaron signos de violencia en el cuerpo de la mujer y tampoco alguna carta póstuma. [El Gráfico](#)

## Justicia

### Mapean delitos sexuales contra mujeres

La estación Pantitlán encabeza la lista de delitos cometidos contra mujeres y reportados ante la Fiscalía General de Justicia de la Ciudad de México, con 296, de enero de 2019 al 8 de marzo de 2023. Se trata de una terminal de correspondencia perteneciente a la Línea 1, Línea 5, Línea 9 y Línea A. [Excélsior](#)



## Síntesis de medios

19 de marzo de 2023

### En 15 días, aprehenden por robo a 100 personas

Un centenar de personas acusadas de robo en diversas modalidades fueron detenidas por agentes de la FGJ en 15 días, y tras integrar las carpetas de investigación se ejecutaron las órdenes de aprehensión contra 11 mujeres y 89 hombres. Los atracos fueron perpetrados contra pasajeros, transeúntes, negocios, tiendas de autoservicio y departamentales. [La Jornada](#)

#### Imagen Destacada

### unomásuno Capturan a “corredores de droga” de la Unión de Tepito

